



Bereite ein Sketchboard (siehe Fotos) auf Papier vor. Skizziere die Umriss mit Bleistift und male die farbigen Flächen (graue Wolke, rote Dächer, gelbe Köpfe, grauer Felsen und gelber Sand) bunt. Umrahme die Kästchen für die Wörter schwarz. Alles Weitere wird während des Erzählens gemalt.



Fels schwarz umranden	Ein Mann will ein Haus bauen. Dafür sucht er sich ein gutes Fundament. Er findet einen großen, stabilen Felsen.
Schwarze Umriss von Haus, Tür, Dach und Fenster malen	Er baut sein Haus auf den Felsen. Aber das ist sehr mühsam. Der Fels ist schwer zu bearbeiten und alles Baumaterial muss er hinaufschleppen. Aber dann ist sein Haus endlich fertig und er kann einziehen.
Sandlinie schwarz malen und Sand punkten.	Ein anderer Mann will ebenfalls ein Haus bauen. Der Platz im Sand am Strand ist so schön und einfach zu bearbeiten.
Schwarze Umriss von Haus, Tür, Dach und Fenster malen	Er baut sein Haus auf den Sand. Das geht leicht. Er ist schnell fertig und kann schon in sein tolles, neues Strandhaus einziehen.
Wolke schwarz umranden	Plötzlich kommt ein Unwetter gezogen.
Blaue Regentropfen malen	Es regnet und regnet und regnet. Es regnet richtig heftig. Ein schlimmer Platzregen prasselt auf die neuen Häuser herab.
Blaue Wellen malen	Eine Flutwelle strömt heran und klatscht gegen den Felsen und überflutet den Sandstrand.
Blauen Wind malen	Der Sturm peitscht um das Haus und rüttelt an Wänden, Fenstern und Türen.
Schwarzes X über Haus auf Sand malen.	Da fällt das Haus auf dem Sand um. Es ist völlig zerstört und kaputt. Aber das Haus auf dem Felsen steht. Es hat das Unwetter unbeschadet überstanden.
KLUG schreiben und fröhliches Gesicht malen	Jesus sagt: Dieser Mann war klug, weil er sein Haus auf ein starkes und stabiles Fundament gebaut hat. So klug handeln alle, die meine Worte hören und tun.
DUMM schreiben und trauriges Gesicht malen	Jesus sagt: Dieser Mann war dumm, weil er sein Haus auf Sand gebaut hat. So dumm handeln alle, die mir zwar zuhören, aber sofort vergessen, was ich gesagt habe.
Kreuz malen	Das stärkste Fundament für mein und dein Leben ist der Felsen Jesus Christus.

SPIEL

Variation Münzenversteckspiel

Der kluge Mann hat lange nach dem richtigen Fundament für sein Haus gesucht. Dann fand er den passenden Felsen. Wir lassen die Kinder gemeinsam einen Stein suchen. Im Raum wird ein kleiner, flacher, etwa 2cm großer Stein offensichtlich hingelegt, während alle Spieler außerhalb des Raumes sind. Dann kommen alle zusammen herein und schauen sich im Raum um. Wer den Stein entdeckt, setzt sich ganz ruhig hin. Wenn alle den Stein entdeckt haben und sitzen, hat die Gruppe die Runde gewonnen. Wer den Stein als erstes entdeckt hatte, darf ihn neu im Raum verstecken. Der Stein muss immer so versteckt sein, dass er gesehen werden kann ohne Dinge anzuheben oder zu öffnen.

Menschenmemory

Zwei bis drei Kinder verlassen den Raum. Sie sind später die Spieler. Alle anderen tun sich paarweise zusammen und denken sich eine Geste oder Bewegung aus. In unserem speziellen Fall bekommt jedes Team eine Tätigkeit aus dem Baugewerbe zugeschrieben, wie z.B. Steine schleppen, Loch graben, Sand schaufeln, Steine aufeinanderstapeln, hämmern, bohren, usw. Dann verteilen sich die Kinder im Raum und bleiben an ihrem Platz. Sie sind die lebenden „Memory-Karten“. Die Spieler kommen herein und decken die Karten auf, indem sie auf das jeweilige Kind zeigen oder seinen Namen nennen. Gespielt wird nach den üblichen Memory-Regeln.



